

Patienteninformation

Sehr geehrte Eltern,

alle Krankenhäuser in Deutschland sind gesetzlich zur Teilnahme an der Qualitätssicherung verpflichtet.

Ziel ist es, die Qualität der medizinischen Versorgung zu messen und zu verbessern. Dazu werden Behandlungsdaten von unseren Patientinnen und Patienten erhoben. Bei einigen Behandlungen werden diese Daten auch zu mehreren Zeitpunkten erfasst, zusammengeführt und ausgewertet. Auf diese Weise ist es möglich, Behandlungsverläufe über längere Zeiträume hinweg zu verfolgen.

Für die Qualitätssicherung werden Behandlungsdaten (Röntgenbefunde, Behandlungsdauer, Komplikationen), aber auch Daten zur Person, wie z. B. die Krankenversicherten-Nummer erhoben. Um den Behandlungsverlauf Ihres Kindes über mehrere Jahre verfolgen zu können, benötigen wir zwingend die endgültige Versichertennummer Ihres Kindes. Die vorläufige Versichertennummer Ihres Kindes reicht leider nicht aus.

Sollte Ihnen die Versichertenkarte noch während des stationären Aufenthaltes vorliegen, möchten wir Sie bitten diese in der Zentralen Patientenaufnahme einzureichen. Anderenfalls teilen Sie uns die endgültige Versichertennummer bitte unter folgender Telefonnummer mit:

0531 - 595 - 4941

Weitere Informationen zur Datenerhebung im Rahmen der externen Qualitätssicherung erhalten Sie auf der Homepage des Gemeinsamen Bundesausschusses: https://www.g-ba.de/downloads/17-98-4451/2018-02-14_G-BA_Patienteninformation_Datenerhebung_QSKH_bf.pdf

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

*Ihr Team der
Abteilung für Neonatologie und Pädiatrische Intensivmedizin*